

Auszeichnung als Digitale Schule

Wir freuen uns sehr darüber, dass unsere Schule am 04.12.2020 als „Digitale Schule“ ausgezeichnet wurde. Die Ehrung der „Digitalen Schulen“ steht unter der Schirmherrschaft der bayerischen Staatsministerin für Digitales, Judith Gerlach und der Beauftragten der Bundesregierung für Digitalisierung, Staatsministerin Dorothee Bär. Bei der Ehrung führte Judith Gerlach aus, dass die schulische Bildung einen entscheidenden Beitrag dazu leistet, dass unsere Kinder und Jugendlichen möglichst gut auf die zunehmend digitale Welt vorbereitet werden. Die bayerische Kultusstaatssekretärin Anna Stolz betont, dass unsere Schule durch die Ehrung als „Digitale Schule“ eine besondere Bestätigung und Wertschätzung für unsere Arbeit erhält.



(OStR Dr. Trenner, OStR Schraml, OStD'in Hendschke-Lug, OStR Sturm)

Gerald Sturm

MINT Beauftragter FOSBOS Regensburg